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　主の御名を賛美しま
す。
　遂にマフラーが手放
せなくなる季節がやっ
てきました。私は、息
ができなくなるくら
いマフラーをぐるぐ
る巻きにして冬を過ごす
のが好きです。そのせいで冬は肩こりに苦しみま
す…でも暖かいのでやめられません。（笑）

　
◀︎冬の私。マスク＋マフラーぐる
ぐる巻きで完全防備します。
写真は前に勤めていた個別指導塾
の塾生が撮ってくれました♪（職
場でも寒くてこの格好でした。
笑）

　私は道産子ですが、寒さにはそこまで強くあり
ません…。北海道の冬は確かにとても寒いです
が、ほとんどの家にFF式ストーブがあるので、
家の中は本当に暖かいです。

◀︎何年か前にNationalのFF式ス
トーブが回収されて全国的に有
名になりましたよね。
これが一台あるだけで家の中全
体が暖かくなります。

　なので、本州に来てからの冬は本当に地獄で
す…。常に寒い。家の中も寒いので、マフラーぐ
るぐる巻きにして生活せざるを得ません。（泣）
　噂によると、名古屋は夏だけではなく、冬もか
なり厳しいようなので、今からちょっと怯えてい
ます。（笑）
　去年は大好きなこたつに入って何とか寒さを凌
ぎましたが、今年はどうなることやら…。何かオ
ススメの防寒術があったらぜひ教えてください！
　11月も寒さに負けず、心は燃やされて頑張り
たいと思います！！

-10月の主なはたらき -
10/11（日）中高生・Jキッズ礼拝メッセージ
10/17（土）SPリハーサル（学び）
10/18（日）ポテチパーティー（イベント初司会）
10/24（土）I love high school students!@大阪
10/25（日）中高生礼拝（初司会）
10/30（金）hi-b.a.名古屋集会（見学）
※一部抜粋

　10月は、初めて中高生礼拝とJキッズ礼拝のメ
ッセージを、いっぺんに2つ掛け持ちして行うとい
うチャレンジがありました。
　名古屋緑福音教会のCSのスタッフの中には、毎
月メッセージを掛け持ちしている方もいらっしゃい
ますが、私には初めての経験でした。メッセージの
箇所は同じですが、語る対象が異なるので、メッセ
ージの到達点も微妙に変わってきます。そこに難し
さを感じつつも、みことばと向き合い、何よりも自
分が一番語られた準備のときとなりました。

　そして、17日は10月のSPリハーサルを行いまし
た。次の日はポテチパーティーだったので、そのリ
ハーサルをした後、おともだちと学びの時間を持ち
ました。今月は「神様はどんな御方か？」につい
て。

　　今回は、7月にCSスタッフの方がやってくださ
った内容の確認を行いました。
　おともだちも、そのときにやった内容をよく覚え
ていて、積極的に発言をしてくれました。
　来月のSPリハーサルは11月14日（土）、「罪っ
てこわい！」というテーマでおともだちと一緒に学
ぶ予定です。
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　次の日の10月18日は、10月のイベント・ポ
テチパーティーが行われました。
　当日は初めてイベントで司会の奉仕をしまし
た。皆さんに祈っていただき、無事に終えること
ができました。
　しかし、司会よりも大変だったのが、ポテチパ
ーティーの一週間前からぞくぞくと集まる、美味
しそうなポテトチップスたちを日々我慢するこ
と…。（笑）

　
◀︎朝、教会に来るたびに私を誘惑して
きた大量のポテトチップスたち。しか
もCSスタッフの皆さんが選ぶのは、
期間限定の美味しそうなポテトチップ
スばかり…。

　当日は、夏に一緒にキャンプに行った久しぶり
のおともだちや、近隣からも新しいおともだちが
来てくれました！

◀︎私が一週間我慢していたポテト
チップスたちがズラリ。
当日は嬉しすぎて、カップ４杯分
食べてしまい、少々胸焼けしまし
た…。（笑）

◀︎中高生たちもみんなポテトチッ
プスが大好き。
たくさんポテトチップスを食べて
お腹いっぱいになった後は、いつ
もの分級のように、しっかり暗唱
聖句を覚えて帰りました♪

　司会者の特権は、おともだちが賛美する姿を前
から見られることです。当日は、おともだちが元
気に神様に向かって賛美する姿にとても励まさ
れ、感動しました。
　来月のイベントは11月29日。久しぶりに食べ
物系のイベントではなく、アクティブ系のイベン
トをする予定です。

　10月24日には、大阪で行われたhi-b.a.（高校
生伝道団体）主催の、I love high school 
students!に参加してきました。
　セミナーと言っても講義形式のものではなく、普
段のhi-b.a.の集会を外部向けにアレンジした集会で
した。

◀ ︎集会では、いつもhi-b.a.に定
期的に集っている高校生が賛美
のリードをしてくれました。
最近、中高生礼拝で歌っている
「いのちの光」も歌いました♪

　私はhi-b.a.で育った訳ではありませんが、大学生
のとき、一度だけhi-b.a.のキャンプ奉仕に行ったこ
とがあります。そこで出会う高校生たちは、生き生
きとしていて、聖書の話、神様の話をするのが大好
き。とても純粋で気さくな高校生ばかりでした。
　今回、この集いに参加して思わされたのは、「平
日にみことばを開くことの大切さ」です。hi-b.a.で
は週に一度、平日に定期集会をもっています。何か
特別なことをする訳ではなく、普段の中高生礼拝の
分級と同じようなことをします。日曜日だけではな
く、平日にも集まってみことばを開くことで、神様
と共に生きる喜びを、もっと知ることができます。
　名古屋緑福音教会でも、平日におともだちや中高
生たちが集まって祈るとき・みことばを開くときを
いつかもてたらいいな…と、ビジョンを持ちまし
た。これから具体的に祈っていきたいと思います。
　

-11月の予定-
11/8・15（日）中高生礼拝司会
11/14（土）SPリハーサル
11/23（祝・月）教団聖会＠山口県下関市
11/29（日）11月イベント「サンタククイズ」

　11/23は、山口県まで教団総会に行ってきます。
中国地方は初上陸なので、ちょっと楽しみです！
（笑）

-次回予告-
　いつも発行が遅れ気味で申し訳ありません…。
　次回は、教団聖会の様子も交えて報告したいと思
います。今度こそたくさん写真を撮れるように頑張
ります！！！


